
Пролет арии всех стран, соединяйтесь! 
Год издания 8-й 

Всемирно-историческую 
сЕ побёду одержал советский народ, 

выполнив д перевыполнив пос-
левоенный пятилетний план. 

Под руководством большевист-
ской партии, великого вождя 

и учителя товарища Сталина в 

нашей стране успешно претво-

ряется в жизнь ленинско-
сталиискан программа построе-

няя коммунистического о6 ще-

СТва. 
Каждый партийный работ-

ник, каждая партийная орга-

низация должны глубоко по-

нимать, насколько тесно свя-

заны между собой вопросы по-

литические и хозяйственные. 
Центральный Комитет ВКП(б), 
товарищ Сталин учат, что хо-

зяйственные успехи полностью 

,у, зависят от успехов партийно -

организационной и партийно -

политической работы. Тот, кто 

думает а нашей практической 
работе отделять хозяйство от 

политики, усилить хозяйствен-
ную работу ценой умаления 

политической работы, или, 

наоборот, усилить политиче-

скую работу ценой умаления 

хозяйственной работы, — тот 

обязательно попадет в тупик. 

Практика показывает, что где 

умело сочетается партийно -по-

литическая и хозяйственная 
работа, там партийные органи-

зации правильно осуществляют 
свою руководящую п направ-

ляющую деятельность, обеспе-
чивают авангардную роль ком-

унпстов. 
Примером может служить 

партийная организация шах-
ты 1 (секретарь па.ртбторо 
т. Симонов). Она повседневно 
направляет свою деятельность 
на развертывание массовой вос-
питательной работы, социали-

стического соревнования тру-
дящихся, на досрочное выпол-
нение и перевыполнение произ-
водственного плана. Здесь на 
партийных собраниях, на аа-
седапиях партийного бюро, на-
ряду с впутрппартийными воп-
росами, систематически обсуж-
аются производственные воп-

росы, такие как: «План рабо-
ты шахты на 1951 год п за-

дачи парторганизации», «0 ра-

боте участка № 1», «0 социа-

.вистическом соревновании» и 
другие. Парторганизация зани-

мается вопросами укрепления 

трудовой дисциплины на шах-

те, улучшения организации 

труда. Сейчас на добычиом уча-

стке шахты введен график цик-

личности. Это позволило сни-

зить себестоимость слапца и 

высвободить часть рабочей 
s Силы. 

Неплохо на этой шахте ра-

ботают партийные группы. 

Ценное мероприятие недавно 

провела партийная организа-
ция управления трестааЛеиин-
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Умело сочетать партийно-политическую 
и хозяйственную работу 

градспанец» (секретарь партий -

пой организации т. Абакумов). 
На общем партийном собрании, 
куда были приглашены руко-

водители п секретари партор-

ганизаций всех предприятий 
треста, был обсужден вопрос 
«0 ходе выполнения социали-

стических обязательств на 

1951 год в части экономии 
средств от сверхпланового сни-

жении себестоимости». Партий-
ное собрание отметило неудов-

летворительное состояние с вы-

полнением обязательств по 

предприятиям, допущение зна-

чительных убытков вместо эко-

номил, и просило р а й тс о м 
В КП(6) рассмотреть этот воп-
рос. 

Но далеко ие все партийные 
организации района правильно 

и умело сочетают партийно -по-

литическую работу с хозяйст-
венной деятельностью пред-

приятия. В такой крупной парт-

организации, как треста Леиии-
градгавстройа (секретарь парт-

бюро т. Врлавинов) политиче-

ская и организационная рабо-
та находится явно в запущен-

ном состоянии. За последнее 
время среди рабочих не про-

водится никаких массовых п 

крлы урно-воспитательных ме- 

роприятий. Среди коммунистов 

и интеллигенции также ослаб-
лена идеологическая работа. 
Неудовлетворительно закончен 

и учебный год в сети партий-
ного и комсомольского просве-

щения. В результате на строй-
ке плохо организуется социа-

листическое соревнование, сла-

бо поддерживается движение 

рационализаторов п новаторов -

стахановцев. и не случайно, 
что здесь участки и субподряд-
ные организации из месяца в 

месяц ие выполняют производ-

ственной программы, работают 
с большими убытками. Актив 
партийной организации, члены 

партийного бюро и сам секре-
тарь партбюро т. Вупавинов 
много занимаются вопросами 

различных хозяйственных ме-

лочей, упуская главное — обес-
печение партийно -политической 
работы на участках и конт-

роль за хозяйственной деятель-

ностью администрации. 

Запущенность партийно -по-

литической работы в некото-

рых партийных организациях 

района является прямым ре-

зультатом тоги, что руководи-
теля этих парторганизаций на-

нимаются всякого рода хозяй-
ственными мелочами. Однако 
освободить парторганизацию от 

такого рода мелочей — воасе ие 

значит освободить ее от ответ-

ственности за состояние хозяй-
ства. Наоборот, сейчас предъ-

является требование как мож-

но глубже вникать в вопросы 

экономики, детально изучать 

хозяйство своего предприятия. 

В умении распознать важней-
шие вопросы, выделить их из 

массы оперативных хозяйствен 
ных дел и проявляется основ-

ное качество большевика как 

политического руководители. 

Сейчас, например, важнейшее 
значение приобретают вопросы, 

связанные с решением задач 

технического прогресса. 

Многие партийные организа-

ции наших предприятий слабо 
еще возглавили борьбу за тех-

нический прогресс. Плохо р - 

ботают технические советы ,и 

бюро рационализации и изоб-
ретательства. Передовые рабо-
чие -стахановцы немало вносят 

ценных раиионализаторсктх 
предложений. Только за 5 мё-
сяцеа этого года по двум тре-

стам поступило 65 предлоясб-
ний. Часть ив них признана 

ценными п рже внедрена в 

производство, что дало свыше 

210 тысяч руб. экономии. Од-
нако многие из предложений 
еще не реализованы п даже не 

рассмотрены, а некоторые—за-1 
леживаются в канцелярских 
дебрях. 

Партийная организация тах-
ты Ns 2 (секретарь т. Овсян -

ко) вообще вопросами произ-

водственной деятельности пв 

занимается. Правда, она в пос-

леднее время планирует их. 

Но ни одного не обсудила. 
Неслучайно поэтому, что на 

шахте провалилась попытка 

ввести новый метод выемки 

сланца. Нововведение пытался 

осуществить единолично на-

чальник шахты т. Котов, пу-

тем приказа, не посоветовав-

шись, не обсудив его ни с 

кем: ни с рабочей массой, ни с 
партийной организацией. Парт-
организация же прошла мимо 

этого факта, как посторонний 
и безучастный наблюдатель. 

Партийные организации обя-
заны всемерно поддерживать 

новаторов производства, на-

правлять их творческую ини-

циативу на решение ответст-

венных задач технического про-
гресса предприятия. Используя 
все формы политической рабо-
ты, парторганизации должны 

добиться того, чтобы ценный 
опыт рабочих, инженеров и хо-

зяйственных руководителей был 
достоянием всех рабочих пред-
приятия. 

Успех выполнения любых 
задач зависит прежде всего от 

организационной и политиче-

ской деятельности партийных 
и общественных организаций, 
от высокой ответственности и 

активности всех коммунистов 

предприятия, от умелого соче-

тания партийно - политической 
и хозяйственной работы. 

Успехи строителей 
2-й участок треста „Ленинградгавстрой" перевыполнил 

полугодовой план жилищного строительства 

Стройные ряды новых 

двухэтажных каменных до-

мов, сооружевиых в этом 

году на улице Сталина, 
радуют слаицевчан. Маги-
страль, иосящая имя вели-

кого вождя и учителя, бу-
дет красивейшей в нашем 

городе. З д е с ь работают 
строители из второго уча-

стка треста „Ленинград-
газстрой", которым руково-
дит молодой инженер ком-

мунист М. А. Полуботко. Ка-
менщики прочно кладут 

стены. Старательно рабо-
тают плотники, столяры, 

штукатуры. Заботливо ве-

дут отделочные работы ма-

ляры-фасадчики. 

На днях здесь предъяв-

лено к сдаче в эксплоата-

циго 12 новых домов. Госу-
дарственная приемочная ко-

миссия признала, что в этом 

году, по сравнению с прош-

лым, строители значитель-

но улучшали качество ра-

бот. Все дома приняты с 

оценкой „хорошо". 

Тысячи квадратных мет-

ров благоустроенной жилой 

площади получили трудя-

щиеся города. Успешно вы-

полнив полугодовой план, 

строители 2-го участка 

треста„Ленииградгазстрой” 
дали сверх задания 619 
квадратных метров жилья. 

Соревнование бригад 
Еще в начале мая среди 

бригад навалоотбой щиков вто-

рой шахты началось социали-

стическое соревнование ва до-

стойную встречу Дня шахтера. 
Горняки стали бороться не 

только за количество сланца, 
но и за качество его. 

По итогам работы в мае на 

первое место тогда вышла брига-
да навалоотбойщиков т. Курьян. 
Второе место было присуждено 
навалоотбойщикам т. Калачева. 

С первых дней июня сорев-

нование за первенство приняло 

более широкий размах. К двум 
этим бригадам прибавилась 
третьи — навапоотбойщики, воз-

главляемые т. Притуляк. Весь 
июнь бригады настойчиво стре-

мились к тому, чтобы завоевать 
право называться победителем. 

Сейчас, когда рже подведены 

итоги работы за июнь, оказа-

лось, что победителем социа-

листического соревнования вы-

шла бригада т. Притуляк. Она 
выполнила месячное задание 

по добыче сланца на 140 проц. 

и дала сланец на-гора только от-

личного качества. 

Бригада т. Курьян, уступив 

первенство, вышла на второе 

место. Месячное задание она 

реализовала на 139 про ц. 

Третье место за иавалоотбой-
щиками бригады т. Калачева. 

В июле бригады продолжают 

соревноваться. 1зятые ими обя-
зательства в честь Дня шахте-

ра будут вы полцены. 

А. Сороно, 
председатель шахтного ко-

митета. 

Смотр организации труда 

на стройках и шахтах 

С 1 июля в предприятиях 
треста „Леиинградслаиец" 
начался месячник смотра 

организации труда. В тече-

ние этого месячника будет 
проверено состояние орга-

низации труда, состояние 

подготовки рабочих мест, 

устранены имеющиеся не-

достатки. Смотр поможет 

предприятиям и организа-
циям выполнить взятые обя-
зательства в честь прйбли-

Горьковская область. Город 

Павлово. Молодежь металлическо-

го завода имени Сталина изгото-

вила сверхурочно из сэкономлен-

ного материала в подарок строи-

телям Горьковском ГЭС 200 ком-

жающегося праздника Дня 
шахтера. 

Для проведения смотра в 

строительном управлении 

№ 4 уже создана комиссия, 
в ы в е ш е н ы специальные 

ящики для сбора предло-

жений, разработаны темы 

по различным вопросам. 

Л. Кондратов, 
инженер отдела организа-

ции труда треста „Ленин-
градсланегт". 

плектов слесарного инструмента 
и собрала книги. 

На снимке: молодежь грузит 
ящики с подарками для отправки 
строителям Горьковсногi ГЭС. 
Фото П. Вознесенского 

Проссклите ТАСС 
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Партийная жизнь  

в борьбе за выполнение обязательств 
Итоги работы промышленно-

сти Сдаицевского района за 
первое полугодие оказывают, 

что широко развернувшееся со-
циалистическое соревнование 
под руководством партийных ор-
ганизаций за вы попнение обя-
зательств, взятых на 1951 год, 
имеет свои результаты. 

Успехов добился коллектив 
треста «Ленинградсланец» (уи-
равлятощий т. Хрустапев), пе-

ревыполнивший полугодовой 
план. Не отстает и местная про-
мышленность, реализовавшая 

полугодовой план на 111,2 проц. 
Хорошо поработали коллек-

тивы шахты N2 1 (начальник 
т. Е кимов, секретарь парт-

бюро т. Симонов), д е р е-
в ыпоцнившей план, 
центральной • электростанции 
(директор т. Кравцов, секре-
тарь парторганизации т. Ки-
шаковекий), реализовавшей 
план па 121,6 проц., строи-
тельного управления N2 4 и 

другие. Неплохие результаты 

имеют некоторые субподрядные 
организации треста (Ленин-
градгазстрой»; например, уча-

стки, руководимые тт. Харке-
вич и Степановым. 

Из местной промышленности 

л учше других работает артель 

«Деревообделочник» (председа-
теле, т. Кротов). Здесь попуго-

довой план выполнен на 
117,8 проц. Перевыполняет за-
дание и пищекомбинат.. 

Решающую роль в борьбе за 
выполнение производственного 
плана и получение лучших 

технико-экономических показа-

телей сыграло разверпувт ееся 

социалистическое соревнование 

бригад, участков, цехов и пред-
приятий города. Партийные, 
профсоюзные и комсомолы кие 
организации всемерно способст-
вовали соревнующимся в вы-

полнении взятых обязательств. 
Передовики производства внесли 

много нового п ценного в ра-

боту промышленных предприя-

тий нашего города. Только за 

это время было подано 65 ра-
ционализаторских предложений, 
из которых принято 41, внед-

рено - 26, что составило эконо-

мию нашими предприятиями 
210 тысяч рублей. 

Передовые люди нашего про-

изводства - рабочие, инженеры 

и техники в содружестве с дея-

телями науки города Ленин-
града внедрили много нового в 

•производство. В шахтах освоена 

новая, более совершенная вру-

бовая машина-КМП-1и мощные 
скребковые транспортеры. Это 
позволило значительно повысить 

производительность труда гор-
няков. Сейчас осуществляется 

комплексная механизация про-
ходка штрека на одной из шахт. 

Инженерно-технические ра-

ботники и шахтеры шахты N2 2 
в содружестве с научными ра-

ботниками Горного института 

проводят опытные зарубки по 

прослойку известняка, одновре-

менно проводится наблюдение 
за режимом кровли в лавах с 
целью наиболее правильного 

использования металлического 

крепления. Разработаны также 

новые паспорта буро -взрывных 

работ, что дает увеличение вы-

хода сланца из подготовитель-
ных выработок и т. д. В тре-

сте «Ленинградгазстрой» на 

стройках осуществлена комп-
л ексная механизация приготов-
ления бетона и раствора. Кро-
ме того, производится укладка 

бетона вибраторами с генера-

торным током высокой частоты. 

Применены растворонасосы для 

подачи раствора от растворного 
узла к зданию для штукатур-

ных работ, введена механиче-

ская окраска зданий. 
Внедрение в производство со-

вершенных машин п механиз-

мов позволило повысить произ-

водительность труда, улучшить 

качество строительства и вы-

пускаемой продукции, снизить 

себестоимость и дать экономию 

предприятиям. 

Дальнейшее наше продвиже-
ние вперед по пути техниче-

ского прогресса во многом за-

висит от того, насколько полно 

и широко, насколько последо-

вательно будет вестись работа 
гго механизации трудоёмких про-

цессов, насколько быстро будут 
проводиться в жизнь и осваи-

ваться новейшие приспособле-
ния и механизмы. 

Механизация процессов про-
изводства - один из главных 

путей технического прогресса. 
Наши шахты начинают посте-

пенно переходить к цдкдованию 

лав в одну смену. Недавно 
внедрен в шахтах дневной свет. 

Ведя борьбу за технический 
прогресс в промышленности, 

первичные партийные органи-

зации обязаны постоянно забо-
титься о6 идейно-политическом 
воспитании нагих кадров, без 
чего хозяйственные успехи не 

могут быть прочными. 

Наряду с достигнутыми успе-

хамд в работе промышленных 

предпринтий имеют место серьез-
ные недостатки. Из многих 

промышленных предпрпятий, 8 
ие выполнили государственного 

плана за первое полугодие. По-
прежнему но справляются с за-

данием трест «Ленинградгаз-
строй» (управляющий т. Ровен-
ский, секретарь партбюро т. Ву-
павинов), райпромкомбииат(ди-
ректор т. Сыромятпиков), строи-
тельное управление ГУД 2 п не-

которые субподрядные органи-

зации треста «Ленинградгаз-
строй». 

Одной из главных причин 
невыполнения государственного 

плана этими предприятиями 

явилась слабая организация 

труда, недостаточное использо-

вание механизмов, несвоевре-

менное обеспечение строек ма-
териалами и неумелое плани-

рование работ. Имегот место 
случаи простоев рабочих, на-

пример, на первом участке тре-
ста «Ленинградгазстрой», из-за 

плохой организации труда. 

Хозяйственным руководите-

лям необходимо больше уде -

пять внимания организации ра-
бот, использованию механиз-

мов, закреплению кадров, по-

иышепию их квалификации. 
Партийные организации должны 

взять под контроль ход выпол-

нения обязательств, взятых 

трудящимися по досрочному 
окончанию плана на 1951 год. 

Необходимо усилить руководст-

во социалистическим соревно-

ванием. 

Е. кучеров, 
инструктор промышленно-

транспортного отдела рай-
кома ВКП(б). 

По городу й району 

Впереди соревнующихся -
коммунисты 

Коммунисты автотранспорт- 

ной конторы треста «Лении-
градслатгец» -инициаторы со-

циалистического соревнования. 

Они печным примером вооду-

шевлягот коллектив водителей 
машин на успехи в труде. 

Коммунист шофер Н. В. Ти-
мофеев за 6 месяцев выполнив 
свое годовое задание перевозки 

грузов. Слесарь А. В. Васильев, 
тоже коммунист, обгоняя вре-

мя, дает продукцию сейчас в 

счет декабря. 

На колхозном рынке 

С каждым днем растет при-

ток продуктов животноводства и 

овощеводства на колхозный ры-

нок города Сланцы. Ежедневно 
сюда поступают сотни литров 

свежего молока, а также тво-

рог, сметана и другие молоч-
ные изделия. Значительно сни-

зились цены. 

Высокая выработка на сенокосе 
Первая бригада колхоза «Май» 

закончила сенокошение на своем 

дальнем покосе. 

Хорошо поработал машиио-

вед С. Самсонов, который си-

стематически выполнял норму 

выработки. 
Славно порудились и многие 

косари. При норме 0,25 гек-

тара бригадир Н. Медведев 
вручную скашивал за день по 
0,39 гектара, а косари А. Его-
рова, Л. Любимова и А. Сан -

винта -по 0,35-0,37 гектара. 

Н. Нозьякова, 
ааведущая Пелешской из-

бой-читалыгей. 

Общественному поголовью скота - 

сытую 

На покосе в Плюсскои 
сельсовете работает сено-

косная бригада колхоза 

„Шахтер" под руководством 

И. Петрова. 
Здесь уже убрано сено с 

37 гектаров лугов. Хорошо 

зимовку 

работают машиноведы Г. Се-
менов и Я. Бибич. 

В дождливые дни, когда 

нельзя было косить, кол-

хозники вела силосование. 

3а три дня они заготовили 
более 30 тонн Силоса. 

Свежие овощи из колхозов 

На приемный пункт «Ленза-
готпподоовощторга» доставили 
новую партию редиса, салата 
и щавеля члены сельхозартели 

имени 17-го Партсъезда. Одно-

временно 230 пучков редиса и 

первые килограммы свежих 

огурцов привезли члены овоще-

водческой б р и г а д ы колхоза 

Шахтер'. 

Научно-техническое совещание работников 
промышленности, деятелей науки 

и техники Ленинграда 
С 25 по 30 июня происхо-

дило научно-техническое сове-

щание работников промышлен-

ности, деятелей пауки и техни-

ки Ленинграда. 
Советское правительство и 

лично товарищ -Сталин отведи 

Ленинграду почетную и ответ-

ствеииуго роль - важнейшего 
центра технического прогресса 

страны. В апреле 1949 года 
работники промышленности п 

деятели науки и техники Ленин 
града и области в письме 

товарищу П. В. Сталину дали 

слово с честью вы полнить воз-

лохсепнуто на них задачу. 

IГервым итогам борьбы ленин-
градцев за технический про-

гресс было посвящено состояв-

шееся совещание. Ученые и 

стахановцы, инженеры и кон-
структоры намечали пути даль-

нейшего укрепления творческо-

го союза науки п производства. 

В центре внимании были воп-

росы выполнения заказов 

Сталинских строек коммунизма. 
Выступивший на совещании 

с докладом секретарь городско-
го комитета ВКП(6) тов. Ф. Р. 
Козлов сказал: 
- Борьба за технический 

прогресс гга основе творческого 

содружества стала центральной 
задачей партийных и советских 
организаций; т р у д я щ и е с я 

Ленинграда проявили высокий 
трудовой подъем и политиче-

скую активность в выполнении 

обязателы .тв, данных в письме 
товарищу Сталину. 

Четыре дня проходили засе-

дания 27 секций совещании. 

Было заслушано и обсуждено 
276 докладов о6 итогах и даль-

ней ших задачах борьбы за тех-

нический прогресс. Выступили 
ученые; инженеры, стахановцы -

новаторы. Слесарь завода «Эко-
номайвер» лауреат Сталинской 
премии И. П. Карташев рас-

сказал о своих методах меха-

низации трудоемких процессов, 

сталевар К ировекого завода 

Н. С. Семенов поделился опы-

том скоростных плавок стали, 

дважды лауреат Сталинской пре-

мии главный конструктор гид-

ротррбин металлического завода 

имени Сталина Н. Н. Ковалев 
сделал доклад о борьбе турбо-
строителей и конструкторов за 

совершенствование отечествен-

ного гидротурбостроендя, за 

выпуск крупнейших в мире тур-

бин для сталинсквх строек. 

На заключительном заседа-

нии рассказали о работе сек-

ций член -корреспондент Акаде-
мии наук СССР В. П. Водог-
дии, доктор технических наук 4-
А. П. Соколовгкий и другие. 
Секретарь Ленинградского гор

кома ВКП(6) тов. А. II. Алек-
сеев отметил, что работники 
промышленности Ленинграда в 

творческом содружестве с деяте-

лями науки и техники внесли 

значительный вклад в общую 
борьбу советского народа за 

досрочное выполнение плана 

послевоенной пятилетки, в дело 

создании материальной базы 
коммунизма. Он сообщил, что 

материалы, обсуждавшиеся на 

секциях, будут выпущены от-

дельными изданиями. 
Достиженин ленинградцев в 

борьбе за технический прогресс 

ярко продемонстрировала об-
ширная выставка, оборудован 
гнал н Таврическом дворце. 

Здесь были представлены новые 

скоростные станки п автоматы, 

точнейшие приборы, рожденные 

в цехах заводов и д,научны х 

лабораториях. 
Участники научно-техниче-

ского совещания с величайшим 
воодушевлением приняли при-

ветствен ное письмо великом у 

вождю и учителю товарищу 

П. В. Сталину. Ленинградцы 
дают слово еще энергичнее бо-
роться за технический прогресс, 

за досрочное выполнение почет-

ных заказов великих сталин-

ских строек коммунизма. 

(Леи'ГАСС) 

На выпусг ном вечере 
В клубе треста «Леиииград-

газстрой» состоялся торжест-

венный вечер, посвященный 
успешному завершению учебно-
го года в школе фабрично-за-
водского обучения N2 37. Еще 
задолго до начала вечера в 

клубе с радостными лицами 

собрались выпускники - моло-

дые строители. 

06 итогах учебы рассказал 

директор школы А. М. Солодов -

пик. 0 н отметил, что за годы 

существования школа ФЗО N2 37 
оказала большую помощь строи-

телям треста. Питомцы школы 

с честью оправдывают возло-

женные на них задачи. Они 
быстро освоили свою специаль-

ность и стали хорошими кад-

ровыми рабочими. Многие из 

них в настоящее время имеют 

уже 5 и 6 разряды. 

От имени коллектива строите-

лей секретарь партбюро партор-
ганизации треста т. Б упавинов 

поздравил выпускников с ус-

пешгтым окончанием учебного. 
года. Выступая, отличник уче-

бы комсомолец т. Один заверил 

мастеров и воспитателей шкоды, 

что он будет работать также 

хорошо, как и учился. Выпуск-
ник 8-й группы электромонте-

ров т. Антоничев отметил боль-
шую и кропотливую работу ма-

стеров и воспитателей и от име-

ни всех учащихся заверил, что 
он будет совершенствовать и 

повышать производственную и 

деловую квалификацию. 
После торжественной части 1 

участниками художественной 
самодеятельности клуба был 
д аи концерт. 

Е. королевский, 

Опытная работа на колхозных полях 
Колхозники сельхозартели том, аммиачной селитрой и хло-

«Шахтер» ведет на полях оны- ристым калием, на втором -су -

ты. Звено полеводов под руко- перфосфатом и хлористым ка-

водством А. Степановой на опыт- лаем. 
ных участках ведет подкормку Цель этих опытов - выявить * 
картофеля разными мииераль- самый выгодный способ и вид 

ными удобрениями. На одном минеральной ггодкормки карто-

участке картофель комбиниро- феля применительно к почвен-
ванио подкормлен супорфосфа- ным условиям своего колхоза. 
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Радостным является момент 

окончания средней ш колы в 
получение аттестата зрелости. 

23 июня восемь учащихся 10 
класса Спанцевской средней 
школы рабочей молодежи полу-
чили аттестаты зрелости. А. Ге-
расимова, Н. К о р м щ и к о в, 

Н. Осатчрк, В. Тарасов, Р. Мо-
розова, Н. Метапенко, Н. Ефи-
мова, А. Иванов без отрыва от 
производства получили среднее 

образование. Их успех будет 
служить вдохновляющем при-

мером- для молодежи г. Сланцы. 
Пожелаем же им от всей души 

дальнейших успехов в науке. 

У нас в школе есть ряд слав-

ных тружеников. К ним отно-

сятся: А. Григорьев, А. Каш-
танова и ряд других. Они также 

успешно сочетают производст-

венную работу с учебой. 
К сожалению, мы но можем 

гордиться успехами школы в 

цепом. В школе низкая успе-

ваемость, есть второгодники в 

учащиеся, которым некоторые 

экзамены перенесены на 

осень. Такими я в л я ю т с я 

Н. Васильева, Л. Матвеева —

ученицы '7 класса, Э. Сюборь, 
Е.Иванченко—ученицы 9 класса. 

Почему они не перешли в 

Прямой путь к 

Молодежь должна учиться 
Многие юноши и девушки 

предприятий и учреждений на-
шего района в этом учебном 
году без отрыва от производст-
ва повышали свое образование 
в вечерник школах рабочей мо-

лодежи. Большинство из них, 

успешно занимаясь н школе, 
показывали образцы стаханов-
ской работы на предприятии. 

Мотористка шахты 2 Ан -

па Капитонова закончила 7-й 
класс с оценками «4» и «5». 
Иван Копесников, учась а гор-

нопромышленной школе, одно-
временно повышал свое обра-
зование в вечерней школе ра-
бочей молодежи. В горнопро-
мышленной школе он сдал го-
сударственные экзамены толь-
ко на отлично, а в школе ра-
бочей молодежи—на «4» 
Старший бухгалтер ОРСа тре-

ста «Ленинградгазстрой» Ilpe-
на Кветковская с успехом за-
кончила 9-й класс. 

Таких примеров немало. Во-
семь молодых производственни-
ков п служащих закончили 

10-й класс школы рабочей мо-
лодежи и получали аттестаты 

зрепостд. 
Однако в организации уче-

бы комсомольцев и молодежи в 

истекшем учебном году был ряд 

недостатков, которые нельзя до-

пустить нынче. Так, например, 

только из-за недостаточного 

контроля комитетов ВЛКСМ пе-

рестали посещать школу '70 че-

ловек. А секретари ряда ком-

сомольских организаций, как, 

например, тс. Фролов (трест 
«Ленинградгазстрой»), Шара- 
шов (строительное управление 

,9 2), Дмитриев (тахта 3 2) 
не приняли своевременно мер 
для возвращения молодежи на 

учебу, недостаточно серьезно 

ставили вопрос перед партий-
ными организациями в тех слу-

чаях, когда по вине руководи-

телей предприятий учащиеся не 

могли аккуратно посещать шко-

лу. 

Уже сейчас комсомольские 

организации должны развер-

нуть подготовку к новому учеб-
ному году. На предприятиях, в 

общежитиях надо проводить с 

молодежью разъяснительную 
работу. 

Секретарям первичных ком-

сомольских организаций сле-

дует отрешиться от мелочной 
опеки над учащимися. Совер-

Больше внимания учащимся 

вечерних школ 
следующий класс? Кто виноват 

в низкой успеваемости по шко-

ле? Виноваты, прежде всего, 

сами учащиеся. Некоторые счи-

тали учебу чем-то второстепен-
ным, не требующим особого 
напряжения и усилий. Боль-
шая, я 6ы сказал, главная ви-

на ложится иа руководителей 
предприятий, где работают на-

ши ученики и ученицы. Неко-
торые руководители предприя-

тий не чувствуют ответствен-

ности за учебу молодых рабо-
чих. На многих предприя-

тиях ие было ни одного произ-

водственного собрания, где от-

метили бы лучших молодых 

рабочих -учащихся или покри-

тиковали бы отстающих. Отсут-
ствие же поощрения и долж-

ной критики тормозит решение 
важной задачи. 

Наша школа имеет все воз-

можности для повышения ус-

певаемости. для этого только 

нужно изжить все недостатки 

текущего учебного года, а ру-

ководителям предприятий, преж-
де, всего руководителям треста 

«Ленинградспанец», нужно по-

вернуться лицом к школе. 

А. Васильев, 
директор средней школы 
рабочей молодежи. 

знаниям 

шеигто недопустим факт прием-

ки комсомольской организа-

цией заявлений от желающих 

учиться. Долг комсомольских 

руководителей —конкретно по-

мочь молодежи, окружить ее 

вниманием и заботой, а ие за-

ниматься пересылками заявле-

ний, как это было на ряде 

предприятий в прошлом году. 

Необходимо провести комсо-

мольские собрания по итогам 

учебы и конкретно установить, 

как будет ловы шать свой об-
щеобразовательный и идей но -

политический уровень каждый 
м о л о д о й производственник. 

Успешно провести организа-

ционную подготовку к началу 

учебного года п обеспечить 
значительное количество но-

вых учащихся в школе рабо-
чей молодежи—это еще не все. 

С первых дней и на протяже-

нии всего учебного года долг 

комсомольских организаций —

держать неослабный контроль, 

своевременно оказывать уча-

щимся поддержку, предупреж-

дать отсев. 

К. Курдышева, 
секретарь райко.iя ВЛКСМ. 

Два класса -
в один год 

Зимой 1950 года я поступил 

учиться в горнопромышленную 

школу на специальность шахт-

ного злектрослесаря. Ребята в 

нашей группе были все с се-

милетним образованием, а я за-

кончил только шесть классов., 

Скоро эта разница стала ска-

зываться в моей учебе. Тогда 
я понял, что и мне надо окон-

чить седьмой класс. 

Я посоветовался с Аркадием 
Ефимовичем Степановым—заме-
стителем директора. Он горячо 

поддержал меня. Я стал посе-

щать вечернюю школу рабочей 
молодежи. 

Мне стало легко учиться в 

горнопромышленной школе. Ма-
териал казался более просты м 

и понятным. Седьмой класс я 

окончил на отлично и хорошо. 

Это сказалось и на учебе в 

горнопромышленной школе, ко -

тору ю я окончил на отлично. 

Теперь я имею специальность 

эпектроспесаря и семилетнее об-
разование. Однако на этом не 

думаю успокаиваться. В новом 

учебном году я буду посещать 

8-й класс. Моя мечта—полу-

чить среднее, а затем высшее 

образование. 

Смело смотрю вперед 
Война принесла мне боль- году получила семилетнее 

шое горе—я осталась круг- образование. 
лой сиротой. Но в нашей У меня большие и радо -

стране нет и ие может быть етные мечты — хочу стать 

ощущения сиротства. Ро- учителем. Поэтому сразу 
дина, Сталин заботятся о же по окончании седьмого 
молодежи по-отечески, и класса я подала заявление 
личное горе смягчается от в педагогический техникум. 
этой- большой заботы. Родина помогла мне по -

Я работаю и учусь. В лучить образование, я смо-

прошлом году без отрыва гу приобрести любимую 
от производства закончила специальность. Знаю —пере-

в -й класс вечерней школы до мной, как и перед всей 
рабочей молодежи, а в этом молодежью нашей страны, 

И. Колеснинов, 
электрослесарь. 

нет преград к достижению 
благородных целей. Надо 
только серьезно относиться 

к делу, за которое взялся, 

не отступать перед труд-

ностями и тбгда достигнешь 

желаемого. 

Я смело мечтаю о6 этом, 

уверенно гляжу в будущее, 
потому что нет преград 

для осуществления этой 
мечты. 

Р. Батуриыа, 
официантка. 

Спасибо за заботу 
В 1947 году по ряду об-

стоятельств мете пришлось 

оставить школу и пойти на 

работу. Я стала работать в 

шахте, но мечта об учебе 
ие покидала меня. Как толь-

ко в поселке Большие Луч-
ки открылась вечерняя гпко-

ла рабочей молодежи, я по-

ступила учиться в 7-й 
класс. 

Л риходилось мне нелег-

ко. Придя с работы, по ве-

черам, в те дни, когда не 

было занятий, готовила 

уроки. Занималась я по вы-

ходным дням. Учеба шла 

успешно. 

Большую роль в этом иг-

рали хорошее преподавание 

предметов в школе и та 

забота, которой меня окру-

жили па производстве. 
Здесь мне предоставлялась 
смены, удобные тем, что 

вечерами я могла посещать 
школу. 

День, когда я получила 

свидетельство об окончании 

7-го класса; был для меня 

очень радостным. 

Спасибо руководству шах-

ты, учителем вечерней 
школы за чуткость и вни-

мание. От всего сердца бла-
годарю наше правительст-

во, великую партию боль-
шевиков, родного п люби-
мого товарища Сталина за 

заботу о нас—молодежи. 

Л. Шарова, 
машинист электровоза шахты. 

Сочетаю работу на производстве 
с учебой в школе 

Наглое вторжение гитлеров-
ских захватчиков в нашу стра-

ну в 1941 году нарушило мир-

ную жизнь советских людей. Я-
в ту пору только что закончил 

4-й класс начальной школы и 

случилось так, что не смог 
дальше продолжать свое обра-
зование. 

Война окончилась победой 
нашего народа. По всей стране 

закипел мирный созидатепьттый 
труд. У меня было горячее 

стремление встать в ряды строи-
телей, получить образование. 
Из Белоруссии приехал я в 

г. Сланцы и поступил в школу 
Ф30 Ns 37. Осуществление моей 
мечты близилось. Я занимался 

упорно и настойчиво, старатель-

но трудился иа практике. 

Одновременно я поставил се-

бе цепью экстерном сдать 5-й 
класс, чтобы подготовить себя 
к поступлению в б -й класс ве-
черней школы рабочей молоде-

жи. 

Закончив школу ФЗО, я по-

шел работать на стройки треста 

Ленинградгазстрой» и, уже ра-

ботая на производстве, стал 
посвящать вечера обучению в 

школе рабочей молодежи. 

Используя каждую свободную 
минуту, я подчас отказывал 

себе в посещении клуба, кино 

и просиживал над книгами, го-

товясь к занятиям. А днем ме-

ня ждал напряженный труд —

я систематически доводил свою 

выработку до 180-220 проц. 

Не снижая темпов в работе, 
закончил 6-й класс. 

За истекший год я уже при-

обрел некоторый опыт совмеще-

ния учебы и работы, научился 

экономить время, рационально 

использовать его. Учитывая 
этот опыт, в учебном 1951-
1952 году буду заканчивать 

семилетнее образование. 

В. Палио, 
строитель. 

Преодолевая трудности 
Когда я поступал в вечер-

пгого школу рабочей молодежи, 
у меня было пропущено два 

года учебы. Надо сказать, что 

трудно было мне вначале при-

выкать: и подзабыпись кое-ка-
кие предметы, и навыка ие 
было к систематическим заня-

тиям. Однако это преодолел и, 
хотя первые две четверти в 

шестом классе было трудно, но 

программу я закончил. Боль-
шуго помощь оказали мне учи-
теля и товарищи по парте. Си-
стематические консультации, 
разрешение всех неясных воп-
росов, чуткость и внимание, 

своевременная поддержка—все 

это во многом способствовало 
успеху занятий. 

А в этом году я закончил 

уже седьмой класс. Конечно, 
было немало трудностей, т. к. 
приходилось повторять мате-

риал за предыдущие классы, но 

тут большую роль сыграли то-

варищи по учебе. Очень часто 
мы готовили уроки коллектив-
но, и попутно более сильные 
учащиеся помогали отстающим. 

Когда мы повторяли материал, 

такой метод работы оказался 

очень удобным. 
Большую роль сыграл и по-

ложенный учащимся отпуск на 

период сдачи экзаменов. Родное 
государство заботится о каж-

дом из нас, и этот отпуск, с 

сохранением заработной платы, 

облегчает учащимся 'подготовку 
к экзаменам. Хочется еще и 

еще раз облагоиарить Совет-
ское правительство, партию 

большевиков, великого товарища 

Сталина за большую заботу. 
Седьмой класс я закончил с 

хорош ими оценками и теперь 

моя цепь—повышать образова-
ние и дальше. 

Из практики учебы в вечер-

ней т коле рабочей молодежи я 

вынес убеждение, что при 

серьезном отношении и упор-

стве можно с успехом повы-

шать свое образование без от-

рыва от производства. Я при-

зываю молодых производствен-

ников, не завершивших свое 
образование, пойти учиться в 
вечернюю школу рабочей моло-

дежи. 
А. Григорьев, 

илотииК. 
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В Исполкоме 
областного Совета 

Исполком Ленинградского об-
ластного Совета депутатов тру-

дящихся рассмотрел вопрос о 
развитии птицеводства в кол-

хозах Волосовского района. От-
мечено, что исполком райсове-
та депутатов трудящихся не- 

удовлетворительно занимается 
этим важным делом. Фермы для 

выращивания цыплят не под-

готовлены, не приняты долж-
ные меры для сохранения мо-

лодняка. Участковые и колхоз-

ные зооветспециалисты редко 

бывают на птицефермах, не 

контролируют работу птичниц. 

В колхозах имени Кирова, 
«Красный маяки взрослая пти-

ца содержится в антисанитар-
ных условиях, не выпускается 

на выгоны, в птичниках нет 
гнезд. 

Отметив эти недостатки, Ис-
полком Леноблсовета предло-

жил исполкому районного Со-
вета обеспечить завоз необхо-
димого количества цыплят ив 

инкубаторно - птицеводческой 
станции, улучшить зоотехниче-
ское обслуживание птицеводче-

ских ферм, навести в них над-

лежащий тпорядок. Необходимо 
улучшить кормление и содер-

жание птицы, развернуть ва-

готовку крапивы, веников и 

других витаминных кормов на 

зиму. До 1 ноябри должен 
быть завершен план строитель-
ства птичников. (ЛеиТАСС) 

выставка сельско-
хозяйственного инвентаря 
Отдел сели кого хозяйства ис-

полкома Соспоаского райсовета 
организовал выставку сели ко -

хозяйственного инвентаря, при-

меняемого для ухода за про-
пашиыми культурами. На вы-

ставке - конные культиваторы 
КОКС -07Б, культиваторы 

ЕЖ» -ручной и лапчатый, 
зубчатые рыхлители, полопь-
ники-овальный, стрельчатый, 
цапки-шаровки и другие меха-
низмы. 

Для защитных полос 

В Вырицком лесхозе в этом 

году произведен на 250 гекта-

рах гнездовой посев леса. За-
ложены два питомника, где по-

сеяны семена сосны, клена и 
других деревьев. 

Работники лесного хозяйст-
ва проводят реконструкцию ле-

сонасаждений, заменяя мало-

ценные посадки более ценными 

хвойными породами. 

Работники Сусанинского в 

Вырицкого лесничеств добились 
высокой приживаемости лесных 

насаждений, заботливо ухажи-
вая за посадками. Коллектив 
лесхоза успешно ведет сбор се-
мян для лесозащитных полос 
страны. Весной собрано и от-

правлено в районы лесозащит-

ных полос свыше 250 кило-

граммов семян желтой акации. 

Рассада картофеля 

Колхозники сели кохозяйст-
венной артели «Красное зиа-
мяи, Красноселыкого района, с 

помощью кандидата сели кохо-
знйствениых наук Г. М. Кова-
ленко успешно произвели вы-

садку в открытый грунт расса-

ды картофеля, выращенной в 

парниках. 

Еще ранней весной бригадир 
овощеводческой бригады Т. П. 

Ленинградская область. Кол-
лектив плодопитомнического сов-

хоза „Скреблово" выращивает 

смородину и крыжовник. Хороших 
успехов в выращивании саженцев 

добилось звено Н. Ивановой. В ее 

Калинина отвела несколько пар-

никовых рамомест для высадки 

250 килограммов семян карто-

феля. Когда растения выросли 

до 15-20 сантиметров, поле-

воды произвели высадку их в 

грунт. Это даст возможность 

колхозу значительно раньше 

обычного получить урожай кар-

тофеля. 

питомнике-лучшие кусты. 

На снимке: звено аа работой а 

питомнике. На переднем плане - 

Н. Иванова. 
Фото И. Баранова. 

Прессклише ТАСС 

За рубежом 

События в Корее 
Сообщение Главного командования Народной армии 
ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Глав-

ное командование Народ-
ной армии корейской На-
родно -Демократической Рес-
публики сообщило 3 июля, 

что на всех фронтах части 

корейской Народной армии 

в тесном взаимодействии с 

отрядами китайских добро-
вольцев продолжали вести 

бои местного значения и 

наносили войскам америка-

но-английских интервентов 
и лисынмановской армии 

серьезные потери в живой 
силе и технике. 

3 июля отряды стрелков -

охотников за самолетами 

сбили 3 истребителя про-

тивника. 

Прием воинов -героев Корейской Народной армии 

Ким Ир Сеном 
ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Премьер-

министр Корейской Народно -

Демократической Республики 
(КНДР) и Главнокомандующий 
Корейской Народной армией 
Ким Ир Сен принял воинов 

Эиской армии, которым недав-
но указом президиума Верхов-
ного народного собрания КНДР 

за боевые подвиги в отечест-

венной войне присвоено звание 

героя КНДР. 
На приеме присутствовали 

председатель президиума Вер-
ховного народного собрания 
Ким Ду Вон, заместитель пред-

седателя Трудовой партии Хе 
Гай и другие. 

Расправа с руководителями 
компартии США 

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Семь из 

одиннадцати руководителей ком-

партии США Юджии Деннис, 
Джон Вильямсон, Джек Стахель, 
Ирвинг Поташ, Джон Гейтс, 
Карл Уиитер, Венджамии Дэвис 
явились утром 2 июля в феде-
ральный суд в ответ на при-

каз о том, что они должны на-
чать отбывать срок тюремного 

заключения. Четверо осталь-

ных - Гзс Холл, Джильберт 
Грин, Генри Уинстон и Роберт 
Томпсои не явились в суд. 

По требованию прокурора 
судья Райен отдал приказ об 
аресте четверых неявившихся 

и о конфискации их залогов, 

составляющих в общей слож-

ности 80 тысяч долларов. 

Защитник руководителей ком-

партии Гарри Сейкер выступив 
против требования прокурора 
Сейпола о немедленном заклю-

чении в тюрьму руководителей 

Кому в Соединенных 
Штатах нужна война 

АМЕРIIКАНСКИ11 империализм 
усиленными темпами прово-

дит подготовку новой мировой 
войны. Миллиардерам и миллио-

нерам нужна война для получе-

ния сверхприбылей, для порабо-
щения и ограбления других стран. 

Они наживают огромные богатства 
на крови п страданиях народов. 

Капиталисты США аа время вто-

рой мировой войны получили 

117 млрд. долларов сверхприбы-
лей. 

Прибыли превыше всего"-та-

ков руководящий принцип "капи-
талистов. Стремясь предотвратить 

очередной экономический кризис 

и умножить доходы своих хозяев-

миллиардеров, правящие круги 

США начали преступную _войну 
в Корее, захватили китайский ост-

ров Тайван. за III квартал 1950 
года, пооле начала войны в Ко-
рее, прибыли американских моно-

полий увеличились на 51 проц. 
по сравнению с тем же кварталом 

1949 года. 

Чем больше растут прибыли, 
тем жаднее капиталисты. Мил-
лиардерам нужна новая война, 
чтобы нажиться на крови и сле-

зах миллионов. Война для моно-
полий -самое доходное предприя-

тие, и ради выгоды американские 

империалисты намереваются пре-

вратить весь земной шар в арену 

кровавой битвы народов. Поэтому 
их приводит в ярость могучее 

движение сторонников мира, еди-

нодушное требование народов за-

ключить Пакт Мира между пятью 

великими дертавами.„Верегитесь, 
если сейчас возникнет реальная 
„угроза мира", --- предупреждает 

журнал американских монополий.
-Втаком случае спрос уменьшат-

ся... громадные закупки приоста-
новятся... спекулятивный подъем 

прекратится". 
Американские империалисты 

всячески стремятся разжечь но-
вую мировую войну. Они восстанав-

ливают военную мощь западной 
Германии и Японии, сколотили и 

продолжают расширять агрессив-

ный Североатлантический блок 
капиталистических государств, 
создают американские военные ба-
зы во всех частях света. 

В Соединенных Штатах Амери-
ки всячески усиливается гонка 
вооружений, осуществляется ми-

литаризация страны. золотой 
дождь военных заказов льется на 

монополии с новой силой. Авиа-
ционные компании, например, на-
чали усиленно строить новые и 

открывать законсервированные 
предприятия. Если учесть, что 
стоимость только одного крупно-
го американского бомбардировщи-
ка равна стоимости по крайней 
мере трех тонн золота, то легко 

понять, какое выгодное дело для 

капиталистов гонка вооружений. 
На гонке вооружений наживают-

ся не только фабриканты оружия, 
но и другие капиталисты. Воен-

ные приготовления вызвали не-

виданную спекуляцию сырьем. 

Так, цены на вольфрам выросли 

на 205 проц., на стальной лом -

на 200 проц. и т. д. На нью-йорк-
ской бирже спекулянты, перепро-

дающие каучук, наживают до 

1.000 проц. прибыли! 
Гонка вооружений, дающая ко-

лоссальные доходы капиталистам, 

производится за счет народа. В 
США происходит непрерывное 

снижение жизненного уровня ши-

роких масс населения. В погоне 

за прибылями монополии создают 

военную каторгу для рабочих. Они 
всячески усиливают эксплуата-

цию трудящихся, удлиняют рабо-
чий день. Цены в стране непре-

рывно растут. Только за 5 меся-

цев (с начала войны в Корее) 
цены на продовольствие увели-

чились более чем на 20 процентов. 

Военные расходы Соединенных 
Штатов на 1951-1952 бюджетный 
год составляют примерно 63 млрд. 

долларов. Если 6ы Соединенные 
Штаты сократили свои вооружен-

ные силы и вооружение на одну 

треть, как предлагает всем стра-

нам сделать Советский Союз, то 

такое сокращение составило бы 
около 20 млдр. долларов. На эти 

средства можно было бы по-

строить примерно 2.600 тыс. квар-

тир, 45 тыс. школ, 7.500 больниц, 
13 миллионов автомашин. Но ка-

питалистам нет дела до нужд 

трудящихся. Их интересуют при-

были, и только прибыли. 
Неслыханное обогащение капи-

талистов, с одной стороны, о 

дальнейшее обнищание рабочего 
класса, массовое разорение фер-

меров и мелкой буржуазии-с дру-

гой, приводят к обострению клас-

совой борьбы в США. Стремясь 
обуздать американский народ, 

правящие круги СцIА ввели в 

действие фашистские аатсоны, ли-

шающие трудящихся последних 

остатков демократических прав. 

Преследования руководителей 
компартии, запрещение забастовок, 
зверские расправы над неграми 

говорят о том, что Соединенные 
Штаты все больше превращаются 

в фашистское государство. 

Фашизация страны свидетель-

ствует о слабости американского 

империализма, который не может 

уже обычными мерами справиться 

с ростом недовольства внутри 

страны политикой правящих кру-

гов. В Соединенных Штатах все 

настойчивее звучат требования 
прекратить подготовку к войне. 

Правительство Трумэна, так же 

как и реакционные правительства 

других империалистических госу-

дарств, стремится обмануть наро-. 

ды, изобразить мирную политику 

Советского Союза и стран народ-

ной демократии как агрессивную, 

а агрессивную политику империа-

листов как мирную и путем обма-
на втянуть народы в новую ми-

ровую войну. 

Прогрессивное человечество 

внимательно следит за всеми ма-

хинациями поджигателей войны. 
Лагерь мира, возглавляемым мо-

гучим Советским Союзом, крепнет 

е каждым днем и становится не-

преодолимой преградой на пути 

гмпериалиетических агрессоров. 

В. Жаров. 

компартии. Он указал, что еще 

до того, как верховный суд от-
дал приказ о6 их заключении 

в тюрьму, Сейпол уже послал 
им незаконную повестку о яв-

ке в суд утром 2 июля. Одна-
ко судья Райеп игнорировал 

доводы Сейкера и подписал 

приказ об отправке в тюрьму 

семи явившихся в суд руково-
дителей компартии. 

Генеральный секретарь ком-
партии Деннис, который сам 
выступает в качестве своего 

защитника, потребовал отмены 

всех приговоров. 

10 руководителей компартии 

приговорены к пяти годам тю-

ремного заключения, одиниад-
цатый-Томпсон --- к 3 годам. 

После заседания суда 7 ру-

ководителям компартии одели 
наручники и отправили их в 

федеральную тюрьму в Нью-
IКорке. 

Преследование 
руководителей 

компартии США 
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). 3 июля 

17 из 21 руководителя Комму-
нистической партии США, ко-

торым 20 июня было предъяв-
лено судебное обвинение, яви-

лись к федеральному судье 

Району. Все они заявили, что 

не признают себя виновными в 

сфабрикованных правительст-
вом обвинениях. 

Защитник руководителей ком-
партии Гарольд Каммер заявил, 
что обвинители Зое заключение 

недостаточно конкретно, и объ-
явил о намерении представить 

петицию о признании обвине-
ния недействительным. 

Каммер потребовал, чтобы 
суд дал защите срок до сен-
тября для подготовки петиция. 

Прокурор Сейпол высказался 

против этого требования и по-

просил суд предоставить руно- 
водителям компартии для под-

готовки петиции не более 
10 дней. Тогда Район устано-

вил для представления петиции 

срок 18 июля. 

.* 
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